23 janvier 2024 - CCIP-CA - RG 23/02699

Appel du jugement du tribunal de commerce du 3 janvier 2023 - répétition de I'indu - rejet de la
demande - confirmation

La CCIP-CA a confirmé la décision des premiers juges qui avait rejeté la demande enremboursement
d’un trop payé allégué par une société francaise contre son fournisseur chinois en exécution d’une
commande de masques sanitaires.

La demanderesse faisait valoir que les factures de dédouanement d’un montant inférieur au prix
facturé et payé constituaient une révision du prix qui ouvrait droit a restitution de la différence surle
fondement de la répétition de I'indu.

Toutefois la preuve d’un nouvel accord sur le prix n’étant pas établie par les seules factures de
dédouanement, lacour arejeté sademande et confirmé la décision pour insuffisance probatoire.

23 January 2024 - ICCP-CA - RG 23/02699

Appeal against the Judgment of the Commercial Court of 3 January 2023 - Recovery of Undue
Payment — Dismissal of the Claim— Upheld on the merits

The ICCP-CA upheld the decision of the trial judges, who rejected the claim for repayment of an
overpayment alleged by a French company against its Chinese supplier in respect of an order for
sanitary masks.

The claimant argued that the customs clearance invoice s foran amount lower than the price invoiced
and paid constituted a price revision which gave rise to a right to restitution of the difference onthe
basis of the recovery of undue payment.

However, as the evidence of a new price agreement was not established by the customs clearance
invoices alone, the Court dismissed the claim and upheld the decision on the grounds of insufficient
evidence.



